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dep. tradicionalista

dt querência das dores completa 
41 anos e comemora em jantar 
fandango animado, confira!

festança junina

a edição de 2024 foi solidária, um 
momento de união e solidariedade 

com nossos irmãos gaúchos
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OLAVO LUIZ 

MONTAGNER 

ANTONIAZZI

Presidente

Clube Recreativo Dores

Hoje, como Presidente reeleito, quero, em primeiro lugar, agradecer ao Conselho 
Deliberativo pela confiança depositada na minha pessoa e também nos Vice-Presidentes 
que comigo trabalharam na gestão anterior e que aceitaram meu convite para continuar 
o trabalho por mais dois anos, nesta nova gestão. Aos nossos mais de quatrocentos 
funcionários e autônomos, que continuarão exercendo suas funções, nos mais diversos 
setores do nosso Clube, meu muito obrigado!

Nesta oportunidade, devo mencionar que nossos eventos sociais foram em menor 
quantidade, pois alguns deles foram cancelados devido a catástrofe que ocorreu desde o 
início de maio em todo o Rio Grande do Sul.

Apenas lembrando que no dia 27 abril houve um Jantar Fandango no Salão Nobre, com 
o grupo musical Som do Sul. Parabéns ao Departamento Tradicionalista pelo sucesso 
alcançado, representado pelo Vice-Presidente Zeno e sua esposa, Sra. Anaides.  
Lembramos, também, que no dia 16 de junho tivemos o almoço fandango, com o objetivo 
de angariar fundos para os atingidos pela enchente, com grande participação do nosso 
quadro de associados.

O Clube também lançou campanha de arrecadação de alimentos, agasalhos e outros 
materiais, que foram entregues em diversos postos de coleta, para serem distribuídos 
aos necessitados, sendo que na mesma oportunidade, foi dada atenção especial aos 
funcionários que foram atingidos pelas enchentes. Ainda, durante os dias que em vários 
locais a cidade ficou sem água potável,  o Clube proporcionou, nas duas sedes, que os 
associados pudessem fazer uso dos chuveiros para banho.

Neste final do mês de junho foi aprovado o orçamento apresentado pela empresa  MRV, 
para execução da passarela na Sede Central, que vai unir o setor superior das canchas 
de bocha com a Academia Master, evitando as escadarias e beneficiando os idosos, 
ajudando no seu bem estar. 

Importante comunicar aos associados que, após estudos, fizemos um pequeno aumento 
anual no valor das mensalidades, por diversos motivos, entre os principais: o aumento de 
salário de nossos funcionários, aumento no custo da energia elétrica e na manutenção 
geral. Considerado, também, o aumento expressivo do patrimônio do Clube, exemplo 
disso foi a entrega do Centro Esportivo com mais de 5 mil metros quadrados, elevando  
o custo operacional em mais de um milhão de reais ao ano. Saliente-se, ainda,  que 
a mensalidade do Clube, incluindo o próximo reajuste, representará 18,1% do salário 
mínimo atual, sendo que no ano de 2000, portanto, passados 24 anos, quando o Clube 
possuía praticamente 1/3 da  atual estrutura, a mensalidade representava 18,0% do 
salário mínimo, pois graças as gestões, totalmente compromissadas com os interesses 
dos associados. Hoje nos encontramos entre os 3 maiores Clubes do Brasil e estamos 
conseguindo manter a mensalidade menor que qualquer um dos vinte maiores clubes 
brasileiros, razão pela qual, embora estarmos com a venda de títulos suspensa, 
resolvemos valorizar o Título Patrimonial, passando o mesmo para o valor de 20 mil reais 
e o Título Remido para o valor de 120 mil reais,  para efeito de transferências.

Salientamos que estamos tocando em frente diversas grandes obras, tais como: uma 
usina de energia fotovoltaica, com capacidade de gerar 2,38 KWP, que abrigará um 
estacionamento para 900 veículos, sendo considerada a segunda maior usina tipo Carport 
da América do Sul. Estamos, também, concluindo  o Ginásio de Futset, cobrindo 2 
campos, numa área de 6 mil metros quadrados e muitas outras obras de pequeno porte.

Quero em meu nome e da Diretoria, transmitir um forte abraço aos associados dos 
demais clubes do Rio Grande do Sul, que passaram e ainda continuam passando por 
dias de muito sofrimento pelas enchentes.  Que Santa Bárbara proteja e cuide do nosso 
Estado, evitando outras tragédias por fenômenos meteorológicos.

Abraço a todos.

Olavo Luiz Montagner Antoniazzi

Presidente



Conselho Deliberativo 2023/2025: 

Presidente: Julio Cezar Copetti 

Vice-presidente: Michel Balconi Bevilaqua

1° Secretário: fabricio Batistin zanatta
2° Secretário: FaBian Luiz Alves Da Cas
Assessor Jurídico: Régis Pozzobon

Diretoria Executiva 2024/2026:

presidente - Olavo Luiz M. antoniazzi

Vice-Presidente - cleber ruviaro

patrono do clube - celestino da cás

Vice-presidENTES/Departamentos:

EVENTOS SociaIS - Adão José Fighera

Finanças - Francisco Baracchini Hubner

JurídicO - Marcelo Carlos Zampieri

PatrIMÔNIO - carlos medeiros de farias

Recreação E Lazer -  Nilton Fabbrin

Bocha - Gilmar Cruz Arruda

Bolão - Carlos Eduardo Da Cas

Cultura - Alfran Luiz M. Caputi

Danças - Oneide Serro

Futebol - Worney Dellani Mendonça

Meio Ambiente - Guido Zanatta

Tecnologia - Giuliano José Forgiarini

Tênis - Ricardo Luiz P. Dal Ponte

Tradicionalismo - Zeno José F. de Souza

Conselho Fiscal 2024/2026:
presidente - Cezar Domingos Trevisan
vice-presidente - Claudemir da Costa Silveira
secretário - Edevar da Silva
efetivos - ari carlos da cas, João Mariano Rossato, Nilton 
Rocha Martins e gilberto vasconcellos da silva

Membros Natos:

Celestino Da Cas - Cleber Ruviaro - Pedro Mezzomo - Valnei Vieira

Conselheiros eleitos: Adão Jose Fighera; Adir Parzianello; Alberi 
Vargas; Alfran Luiz Mendonça Caputi; Amauri José Londero; Antonio 
Roberto Bisogno; Ari Carlos Da Cas; Armando Ribas Neto; Camilo 
Cervo; Carlos Alberto C. Londero; Carlos Alberto Rigo; Carlos Biacchi 
Emanuelli; Carlos Eduardo Da Cas; Carlos Medeiros de Farias; Carlos 
Sergio Silva Lima; Cesar Valmor M. de Camargo; Cezar Augusto 
Copetti; Cezar Domingos Trevisan; Claudemir da Costa Silveira; 
Cláudio Emanuelli; Clenio Comin Londero; Daniel Streher Pedroso; 
Diego da Rocha Caneda; Dilomar Piovan Copetti; Edevar da Silva; 
Eduardo Rosa Biacchi; Élcio Antonio Maffini; Erlon Cervo; Erni Jose 
Milani; Fabian Luiz Alves Da Cas; Fabricio Batistin Zanatta; Felipe 
Richter Londero; Fernando Frizzo; Fernando Zamberlan da Silva; 
Francisco Barracchini Hubner; Francisco Luiz Bianchin; Gerson 
Taschetto; Gilberto Luiz P. Dal Ponte; Gilberto Vasconcellos Silva; 
Gilmar Cruz  Arruda; Gilson Alberto Da Cas; Girnei Roberto Da 
Cas; Giuliano Gorski Trevisan; Giuliano José Forgiarini; Gregório 
Tadeu R. Gavião; Guido Zanatta; Gustavo Cervo; Gustavo Della 
Mea Londero; Homero Lima Menezes Junior; Ildomar Miguel Pasa; 
Jaci Jerônimo Da Cas; Jaime Thomas; Jairo Antonio Libraga; João 
Alberto Sangoi; João Mariano Rossato; Jorge Adão da Costa; Jorge 
Caffarate Ardais; Jose Antonio Budel; Jose Celestino M. Antoniazzi; 
José Dinarte Buzzatte; José Ery Camargo; José Francisco Silva 
Dias; Jose Hamilton Guedes; José Mariano Ravanello; Julio Cezar 
Copetti; Luciano Da Cas Sima; Luis Gustavo M. Antoniazzi; Luiz 
Carlos Da Cas; Luiz Fernando M. Camargo; Luiz Mario Tolfo; Marcelo 
Carlos Zampieri; Marcelo Refosco; Marco Antonio Ravanello; Mario 
Augusto B. Antoniazzi; Mario Augusto S. Ravanello; Máximo José 
Trevisan; Michel Balconi Bevilaqua; Milton José Brondani; Milvo 
Cervo; Natalicio Luiz Antonello; Nelci Vicente Da Cas; Nelson 
Ferreira Vitalis; Nilton Fabbrin; Nilton Rocha Martins; Olavo Luiz 
M. Antoniazzi; Oneide Serro; Osvaldo Vicente L. Antoniazzi; Ovanir 
Jose Negrini; Paulo Norberto Brandt; Paulo Roberto C. Bomicielli; 
Pedro Leonel F. Da Costa; Raul Fabrin; Régis Pozzobon; Ricardo Luiz 
P. Dal Ponte; Roberto Lencina Galarça; Rodrigo Maurer Da Silva; 
Rodrigo Olmedo Ribas; Ronaldo Pozzobon; Sergio Albino Beltrame; 
Sergio Antonio Da Cas; Sérgio Iran Pomnitz; Sergio R. Severo De 
Medeiros; Tiago Gay De Lima; Valcir José Forgiarini; Valdenir de 
Souza Machado; Valnei Beltrame; Vergilio M. Da Cas Neto; Vilson 
Marcimino Serro; Worney Dellani Mendonça, Zeno Bittencourt 
Souza Junior e Zeno José F. De Souza.

diretoria

Assessores das vice-presidências
Jurídico - Luciano Da Cas sima
Social - tiago gay lima
Tradicionalismo - paulo roberto bomicieli
Piscinas - Raul Fabbrin
Sauna - Clênio Comin Londero
Canastra -  Roberto lencina galarça
Sinuca - José Hamilton Guedes
Vôlei - Simone Pozzobon da Silva
padel- gustavo cervo
Tênis - waldomiro aita Junior
beach tennis - paulo roberto bisogno
Futebol de campo - gentil otacilio da rosa
Futebol sete - rogério ferigollo
Futsal- homero lima menezes junior
PatrIMÔNIO - Simone Pozzobon da Silva
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CULINÁRIA 
TÍPICA ITALIANA

17 DE AGOSTO
20h | Salão Nobre

 Música ao vivo

Mais informações no Setor de Eventos



tênis: muitos torneios agitaram o tênis: muitos torneios agitaram o 
departamento, confira!departamento, confira!

Foto: Fernando Camargo

Capa: Magali Etges Rodrigues

Você não está recebendo sua revista com 
regularidade? Mudou de endereço? Entre 
em contato com o a secretaria pelo e-mail 
secretaria@clubedores.com.br ou pelo fone 
(55) 2103 2800 para saber o motivo do atraso 
ou renovar seu cadastro.

EDIÇÃO 188

entrevista: conheça os novos vice-entrevista: conheça os novos vice-
presidentes do clube dorespresidentes do clube dores

solidariedade: doações são realizadas solidariedade: doações são realizadas 
para os afetados pela enchentepara os afetados pela enchente

ciclos: paulo bisogno se despede da ciclos: paulo bisogno se despede da 
gerência das academiasgerência das academias

Expediente:
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Dorense em Revista
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digital@clubedores.com.br
Progr. Visual e Projeto Gráfico:
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Coordenação: Carlos Alberto C. Londero
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Revisão Final: Alfran Caputi

Fotógrafo: Fernando Camargo Mtb 1204

Tiragem: 10.000 mil exemplares

Impressão: Gráfica e Editora Pallotti
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Festança Junina Solidária: confira como foi esse evento 
que é sempre muito esperado pelos associados 
dorenses, e dessa vez com muita solidariedade.
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13.0713.07 22H
SALÃO NOBRE

OS EMBALOS DEOS EMBALOS DE
SÁBADO À NOITESÁBADO À NOITE

C L U B E  R E C R E A T I V O  D O R E S

COM DRUZIAN EVENTOS

CLASSIFICAÇÃO 18 +

Associado: Entrada com a carteira social em dia.

Venda de mesa e ingressos (não associados) no Setor de Eventos.

Venha cantar e dançar os maiores 
clássicos dos anos 70, 80 e 90! 

      O MELHOR DOS ANOS 70,80 E 90!      



associado! entenda o reajuste 

das mensalidades do clube dores 
VOCÊ, ASSOCIADO, JÁ DEVE TER RECEBIDO 
A NOTIFICAÇÃO DO CLUBE INFORMANDO 
SOBRE O REAJUSTE DA MENSALIDADE 
DO CLUBE RECREATIVO DORES. ESSES 
REAJUSTES OCORREM ANUALMENTE, 
GERALMENTE NO MÊS DE JUNHO, VALENDO 
PARA OS PAGAMENTOS A PARTIR DE JULHO. 
NESTE ANO, A CORREÇÃO COMEÇARÁ A 
VALER A PARTIR DO DIA 20 DE JUNHO, 
REAJUSTANDO EM CERCA DE 08,9% OS 
VALORES.

Essas correções são estudadas pela Diretoria 
para que o comprometimento com cada 
instância do Clube, e em especial no último 
ano foram considerados o aumento do quadro 
funcional, o aumento dos custos com a 
entrega de novas obras, a valorização dos 
títulos, que cresceu em torno de 33%, com 
o título patrimonial especial agora valendo 
R$20.000,00 e o remido R$120.000,00.

Desde de o ano 2000, sabemos o quanto o 
Clube cresceu e melhorou os seus serviços 
para que os associados tivessem benefícios 
ainda maiores, e podemos dizer que, 
proporcionalmente com relação aos valores 
da época, os valores das mensalidades se 
mantiveram no mesmo patamar. 

Se considerarmos o salário mínimo do ano 
2000 que era R$151,00 e a mensalidade do 
Título Patrimonial que custava R$27,99, a 
mensalidade era 18,54% do salário mínimo. 
Considerando os valores de hoje, com o 
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salário mínimo a R$1.412,00 e a mensalidade 
R$255,00, o percentual é ainda menor, fica em 
18,06%.

Então, diante de todo o crescimento do Clube 
nesses 24 anos, as mensalidades ainda se 
mantém no mesmo patamar. Especialmente 
se ponderarmos que o Clube Dores, mesmo 
tendo a maior infraestrutura entre os clubes 
do Brasil, segue tendo a menor mensalidade 
entre os Clubes de porte semelhante. Para 
conhecimento, as mensalidades de clubes de 
proporção similar ao Dores custam em média 
de 700 reais para seus associados.

Com as receitas do Clube nesse patamar, 
podemos contar com o constante crescimento 
e investimento em melhorias para que o 
associado dorense fique ainda mais satisfeito e 
feliz em usufruir de tudo que o Dores oferece.

Categorias e Valores Salário 
Mínimo

Percentual

Patrimonial Especial C (2000)

R$27,99

R$151,00 
(2000)

18,54%

Patrimonial Especial C (2024)

R$255,00

R$1.412,00 
(2024)

18,06%



EVENTUALMENTEEVENTUALMENTEEVENTUALMENTE   
NA SEXTANA SEXTANA SEXTA

Mesas compartilhadas e por
ordem de chegada.

Traje:  Esporte
Classificação:  18 anos

Associados têm entrada GRATUITA
apresentando a carteira social em dia.

Convites para não associados serão
vendidos na hora.

19 DE JULHO
Nilton 

Nascimento

23 DE AGOSTO
Patrick e Aline

Horário: 21 horas 
Local: Salão Nobre

PROGRAME-SE:

C L U B E  R E C R E A T I V O  D O R E S



a força da solidariedade

Essa edição da Dorense em Revista está chegando para você, 
associado, em julho, dois meses depois das enchentes que 
assolaram o nosso estado. A chuva forte começou em 27 
de abril em Santa Cruz do Sul, já causando estragos, logo 
estava na região central e nossa Santa Maria foi a primeira a 
ser atingida por mais de 400 milímetros de chuva em pouco 
tempo, logo já era a região central, logo já tinha se estendido 
por mais de 470 cidades, sobrecarregando as bacias dos rios 
Taquari, Caí, Pardo, Jacuí, Sinos e Gravataí, que acabaram 
transbordando e causando a maior tragédia ambiental e 
humanitária que nosso estado já viu.

A água invadiu e arrasou municípios, causando muita 
destruição. Com isso, uma onda de solidariedade atingiu todos 
os cantos do mundo, o que mobilizou pessoas e doações, 
tanto em dinheiro quanto em produtos para que, de alguma 
forma, o sofrimento dos desabrigados e atingidos pelas 
enchentes fosse amenizado. No Clube Dores não foi diferente, 
os associados se mobilizaram muito e fizeram muitas doações, 
entre os materiais doados muitas roupas, cobertores, roupas 
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(55) 99609-1960
(55) 3221-2000

@prontomixsmBlocos de Concreto para Alvenaria e Pavimentação

Estr. Mun Eduardo Duarte, esq. RST 287 nº 1100 - Santa Maria, RS www.prontomix.com.br

Os blocos de concreto para

Alvenaria e Pavimentação da

Prontomix oferecem qualidade,

segurança e economia para a

sua construção, tanto na

execução de obras de

construção civil quanto na

pavimentação de calçadas, ruas

e praças.  

de cama, alimentos, produtos de limpeza e de higiene 
pessoal. Para somar nessa corrente, parte do material do 
setor de Achados e Perdidos, que seria doado mais tarde, 
foi higienizado e encaminhado junto com as doações aos 
atingidos, em especial toalhas e casacos.

Foram mais de 6 cargas de caminhão entregues em 
maio, algumas dessas para instituições de Santa Maria 
que estavam ajudando quem foi atingido pelas fortes 
chuvas no município, e algumas foram encaminhadas 
para o Centro Desportivo Municipal, onde estavam 
muitas famílias abrigadas, e o material que eles não 
utilizavam era encaminhado para outras cidades que 
também necessitavam de toda a ajuda possível. A ideia foi 
encaminhar o que era necessário para os santa-marienses 
necessitados através das escolas e igrejas, uma maneira 
de chegar em comunidades e pessoas com difícil acesso.

É importante relembrar que a ajuda aos atingidos pela 
enchente em todo o estado não pode parar. A reconstrução 
do Rio Grande do Sul será um trabalho extenso e continuo, 
e além de suas casas, muitos gaúchos perderam suas 
fontes de renda, então é muito importante que a prioridade 
seja aquecer a economia do estado consumindo produtos 
e contratando serviços gaúchos. O povo gaúcho, unido, se 
erguerá e mostrará mais uma vez como é forte.
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festança junina solidária
UM DOS MOMENTOS MAIS AGUARDADOS 
PELO ASSOCIADO, NESTA ÉPOCA DO ANO, 
SEM DÚVIDA É A FESTANÇA JUNINA NA 
SEDE CEMPESTRE, MAS ESSE ANO A FESTA 
TAMBÉM TEVE UM OBJETIVO DIFERENTE E 
MUITO NOBRE: ARRECADAR BRINQUEDOS 
E MATERIAL ESCOLAR PARA AS CRIANÇAS 
QUE TIVERAM AS SUAS CASAS ATINGIDAS 
PELAS ENCHENTES.

Como sabemos, as enchentes afetaram 
praticamente todo o estado do Rio Grande do Sul, 
com isso uma corrente de solidariedade se formou 
em todos os cantos do Brasil e do mundo para 
ajudar os gaúchos. Aqui, não foi diferente, por isso, 
esse ano a edição da nossa tradicional Festança 
Junina foi solidária e teve uma campanha de 
arrecadação de brinquedos e materiais escolares.

As atividades na Sede Campestre iniciaram às 
14h do sábado, dia 08. O clima colaborou e esse 
ano tivemos um veranico em junho, o que animou 
nossos caipiras que capricharam no caracterização 
pra essa festança linda. Inclusive nossa equipe 
dorense que trabalha sempre com afinco para 
que o evento seja um sucesso também estava a 
caráter, com coletes, gravatas e chapéus festivos

Pra animar o povo, tchê folia começou com o 
melhor do forró, colocando todo mundo pra dançar 
e cantarolar junto. Nas quadras rápidas de tênis 
a diversão da criançada eram os brinquedos de 
recreação, cama elástica, touro mecânico, pula-
pula e o que mais os pequenos têm direito.

Para melhorar ainda mais a festa: quitutes. E, quem 
não gosta de comida típica junina, não é? Todos 
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fizeram fila para aproveitar as delícias: pipoca 
salgada e doce, paçoca e pé de moça foram 
distribuídos para todos, e a criançada amou. 
Foi realizada também a distribuição de erva 
mate, e entregue um topper do evento para 
enfeitar o chimarrão dos associados, algo que 
já é tradição dos eventos do Setor de Eventos 
Esportivos e de Recreação.

Contamos com a presença das Rainhas de 
Festa do Clube, Isabela Machado (adulta) e 
Emilia Comassetto Antoniazzi (infantil), que 
entraram no clima junino, vestidas a caráter. 
Elas esbanjaram carisma e dedicação, 
distribuindo as pipocas e os doces.

A cantina do lago estava recheada de 
guloseimas juninas e o food truck foi um 
diferencial, vendendo alguns quentão e outras 
delícias bem próximo às quadras, colaborando 
para que os associados, mesmo na fila, 
pudessem curtir a festa.

A Festança Junina do Clube Dores na Sede 
Campestre, como sempre, foi um sucesso. 
Mas, mais do que isso, arrecadamos 
doações, pudemos ver a solidariedade e a 
vontade de fazer o bem, esse é o espírito 
dorense. 



LagarteandoLagarteando
17 DE AGOSTO | 14H | SEDE CAMPESTRE

BRINQUEDOS DE RECREAÇÃO
DISTRIBUÇÃO DE BERGAMOTA, 
ERVA MATE E MÚSICA AO VIVO.

EM CASO DE CHUVA O EVENTO SERÁ 
REALIZADO NO DIA 24 DE AGOSTO/2024

CLUBE RECREATIVO DORES



No dia 11 de junho, foram doados mais de 260kg de 
material (102,9kg de tampinhas e 162,9kg de blister) para 
a Associação Santa-Mariense Paradesportiva (Assampar), 
sob o comando do paratleta Denilson Souza. O Clube vem 
colaborando com o projeto há alguns anos.

Para Denilson, a parceria com os associados do Clube Dores 
na arrecadação das tampinhas e lacres é fundamental, e já 
ajudou muito o projeto a alcançar alguns objetivos dentro do 
esporte adaptado. Além de que, através dessa campanha 
e dessa parceira, muitas pessoas descobrem que pessoas 
com deficiência podem praticar atividade física.

Além de ser o presidente da Assampar e administrar esse 
apoio a outros paratletas, Denilson tem buscado realizar 
um sonho, estar nas Paraolimpíadas de 2024 competindo 
no tiro com arco paralímpico. Para isso ele está buscando 
recursos para continuar competindo e pontuando para se 
manter em primeiro no ranking dos atletas paramilitares e 
militares. Como os custos dos equipamentos e das viagens 
são altos, Denilson está fazendo uma outra campanha para 
arrecadar recursos, pois os recursos alcançados com a 
campanha das tampinhas vai ficar para os outros objetivos. 
Se interessou? Visite a página da Assampar e veja como 
ajudar.

Para mais informações sobre a Campanha Paratleta, 
busque nas redes sociais:
• Paradesporto e Lazer SM (Facebook)
• assampar.paradesporto (Instagram)

clube faz mais uma doação para assampar
15dorense em revistaaconteceu



conheça oneide serro,

a nova vice-presidente do clube
Dorense em Revista: Como foi a sua trajetória no Clube 
até chegar a ser Vice-presidente de Dança? 
Oneide Serro: Minha trajetória no Clube iniciou 
como sócia frequentadora e depois, a convite do 
Administrador Carlos Londero e da Diretoria vigente, 
atuei como Gerente de Bares e Restaurantes. Por 
mais de seis anos, vivi a rotina dos departamentos 
atendidos por este setor e, junto com muitos 
colaboradores e somado a equipe do Departamento 
Social da época, realizamos um trabalho muito legal 
em prol do Clube Dores e de todo seu quadro de 
associados.

Dorense em Revista: A senhora imaginou que um dia a 
sua trajetória a traria para a Diretoria do Clube Dores?

Oneide Serro: Em 2013, por necessidade de 
atender aos meus negócios pessoais, precisei 
me desligar do Setor de Bares e Restaurantes e 
então, veio o convite da Diretoria, para colaborar 
com o Departamento Social, como Coordenadora. 
Em seguida, quando o Senhor Cleber Ruviaro se 
tornou Presidente, ainda na sua primeira gestão, 
me convidou para Assessora da Presidência, sendo 
responsável pelos Outros Esportes (compreendendo 
esportes como Dança, Patinação, Vôlei, Natação, 
Sinuca, Judô, Karatê e outros ...que totalizam 
11 modalidades). Esse convite me deixou muito 
lisonjeada pois, em todos os momentos, o esporte 
sempre esteve presente na minha vida. Eu acredito 
que não fizemos nada sozinhos, especialmente no 
que refere a propósitos e pessoas. Aceitei este 
convite e, mais uma vez, rodeada de pessoas 
competentes, elevamos os níveis desses esportes 
dentro do nosso Clube e para o nosso associado e 
atleta.

Dorense em Revista: Como está sendo a experiência de 
ser Vice-presidente?

Oneide Serro: Acredito que pela trajetória 
construída, pelas oportunidades que tive em 
conhecer os mais diversos âmbitos do Clube, além 
das relações pessoais e profissionais estreitadas ao 
longo dos anos fez com que a oportunidade de me 
tornar Vice Presidente de Danças fosse efetivada 
e a partir daí me senti completa com relação aos 
propósitos que eu tinha junto a família Dorense. 
Estou muito contente em estar nesse lugar e 
nessa Vice Presidência. Sou extremamente grata 
a todos que contribuíram para essa evolução, a 
todas as gestões que fiz parte de forma ou outra, 
em especial ao Sr Ademir Pozzobon (in memoriam), 
ao Sr Cleber Ruviaro, ao nosso atual Presidente Sr 
Olavo Antoniazzi, aos meus colegas de Diretoria, 
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ONEIDE SERRO É CONHECIDA DOS DORENSES, EM ESPECIAL 
PELA ANTIGA COPA DO CLUBE E PELA SUA ATUAÇÃO NA 
PATINAÇÃO. NASCIDA EM ERECHIM, COM DEZOITO ANOS 
FOI MORAR EM SÃO LEOPOLDO, ONDE SE FORMOU EM 
DIREITO. INICIOU SUA JORNADA COMO EMPREENDEDORA 
INAUGURANDO A PRÓPRIA ESCOLA DE PATINAÇÃO. EM 
1998, VEIO PARA SANTA MARIA, PARA IMPLANTAÇÃO E 
INAUGURAÇÃO DO SANTA MARIA SHOPPING. A PARTIR DAÍ, 
ATRAVÉS DE AMIGOS E EMPRESÁRIOS DA CIDADE, CONHECEU 
O CLUBE DORES. AGORA, NA ENTREVISTA QUE SEGUE, TODOS 
VAMOS CONHECER ONEIDE.



ao Sr Carlos Londero que, como já citado, foi quem 
abriu as portas do Clube para mim e aos demais 
funcionários que nos dão enorme suporte na 
realização das atividades, e claro, aos Associados, 
que junto conosco, fazem o Clube todos os dias.

Dorense em Revista: Hoje, a senhora é a única mulher 

na Diretoria, como a senhora vê essa posição?

Oneide Serro: Estar como Vice Presidente é um 
desafio. Creio que todos os demais vice presidentes 
sentem o mesmo, mas a cada desafio superado, 
a cada nova conquista, é muito gratificante. Eu, 
mesmo que no início deste novo projeto, me sinto 
desafiada e também recompensada. Através 
daquilo que fazemos, percebemos a grandeza do 
nosso Clube e a diferença que esta gestão tem 
feito ao longo dos anos, nos deixando ainda mais 
orgulhosos por fazermos parte. Como a única 
mulher em uma vice presidência digo que sou 
privilegiada, privilegio esse que me motiva ainda 
mais em seguir, em estar mais presente e mais 
confiante. Como sou grata em estar nesse grupo 
e ser acolhida, respeitada e valorizada por essa 
Equipe. É uma honra muito grande como mulher, 
como profissional e como associada fazer parte da 
Diretoria do Clube Recreativo Dores.
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Worney mendonça: de assessor a vice-presidente

Dorense em Revista: Como foi a sua trajetória no Clube até 

chegar a ser Vice-presidente de Futebol? 
Worney Mendonça: Em 2018, a convite do 
Presidente Cleber Ruviaro, assumi a Coordenação do 
futebol de veteranos. No ano de 2019 fui nomeado 
Assessor de Futebol assumindo então a gestão das 
modalidades de Futcampo, Futsete e FutSal. Com a 
mudança do estatuto no final ano passado possibilitou  
a Assessoria ser elevada a Vice Presidência de 
Futebol. 

Dorense em Revista: O senhor imaginou um dia fazer parte 

da Diretoria do Clube Dores? 
Worney Mendonça: Acredito que o Departamento 
de Futebol é merecedor de uma Vice Presidência 
pelo número de associados que abrange e contempla 
com suas atividades. Considero a Vice Presidência 
de futebol de relevante importância e desprovida de 
pessoalidade,  valorizando o Departamento de futebol 
e como reconhecimento ao trabalho realizado durante 
muitos anos envolvendo várias pessoas, em especial  
os profissionais do Clube, os Coordenadores das 
modalidades e os associados colaboradores.

Dorense em Revista: Como está sendo a experiência de ser 

Vice-presidente? 

Bem acima, Worney com seus assessores: da 
esquerda para a direita: o assessor de Futsal 

Homero Lima Menezes Junior, Worney Mendonça,  
o assessor de Futebol de campo Gentil Otacilio da 

Rosa e o assessor de Futsete Rogério Ferigollo. 

Na outra foto, Worney com sua esposa Roseane 
Sangoi Mendonça e sua neta no Jantar Pais e Filhos, 

em comemoração ao ano novo, em 2024.
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Worney Mendonça: Quando pensamos no Clube que 
conhecemos lá nos anos 80 e na sua atual grandeza, 
sendo destaque e referência nacional, considero ser 
uma honra fazer parte da Diretoria, também um imenso 
desafio e aprendizado constante. 

Dorense em Revista: Quais são os seus planos para o seu 
setor no Clube? 
Worney Mendonça: Por enquanto estamos dando 
continuidade as atividades já consolidadas como a 
participação dos veteranos nas competições de futebol 
de campo na cidade; no futebol sete/society o torneio 
Da-lhe Bico de penalidades e a Copa do Mundo de 
futebol society e no futsal a atenção as escolinhas e 
as equipes. É fundamental destacar o trabalho dos 
Assessores das modalidades e dos profissionais do 
Clube, pois são eles que materializam as ideias, os 
projetos e os anseios dos associados.

Dorense em Revista: Qual é a sua relação com o Clube? O que 
o senhor mais gosta de fazer como associado? 
Worney Mendonça: Como associado gosto da pista de 
caminhada, um chimarrão a beira do lago e o encontro 
com os amigos!

CONHECIDO DOS DORENSES, WORNEY MENDONÇA 
ESTÁ POR DENTRO DO SETOR DE FUTEBOL DO CLUBE. 
O AGORA VICE-PRESIDENTE FOI ASSESSOR DE 
FUTEBOL DA PRESIDÊNCIA E AGORA ASSUME UM 
NOVO PAPEL. ASSOCIADO DESDE 1981, WORNEY 
TEM 60 ANOS E É OFICIAL DA RESERVA DA BRIGADA 
MILITAR.
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quando um ciclo se encerra, outro inicia
Paulo Roberto Bisogno, conhecido dos frequentadores 

da academia, foi gerente das academias, mas agora 

assume um outro tipo de responsabilidade. Paulo 

passa a ser instrutor de beach tennis no Clube Dores. 

Na sua trajetória por aqui, Paulo foi peça fundamental 

para o desenvolvimento das Academias Fitness e 

Master, tanto da Central como da Campestre. 

Paulo começou sua história no Clube em 1991, como 

professor de tênis na Sede Campestre. “Na época, 

quem abriu as portas pra mim e me acolheram no 

Clube foram o Carlos Londero, o Ricardo Dal Ponte, o 

Mariano Ravanello e Ademir Pozzobon (in memorian), 

e com isso fiquei atuando até por volta de 2006 no 

tênis”, lembra Paulo. Mas alguns anos antes, em 

2003 ele também assumiu a responsabilidade de ser 

instrutor na academia, juntando duas funções nesse 

meio tempo. Já em 2009 ele assumiu como gerente 

da Academia, um cargo novo criado na época 

também pela necessidade que foi vista de ampliar o 

setor.

Paulo conta que acompanhou toda a evolução da 

Academia, desde a parte técnica dos aparelhos, 

instrutores, alunos, “eu conhecia a Academia 

como a palma da minha mão”, afirma ele. Com 

o crescimento, muitos instrutores passaram 

pela academia, e muitos dos atuais professores 

foram estagiários na época, “por isso que nossos 

professores, especialmente os mais antigos, são 

muito ajustados à academia, ele foram estagiários 

e acompanharam todo o processo de crescimento 

da academia”. Entre eles, Marcelo Bugnotto, 

Encarregado e o professor Fabrício Ribeiro, 

Coordenador de Atendimento, que foram os braços 

direito e esquerdo de Paulo.

“Eu passei mais tempo da minha vida na Academia 

do Clube do que em qualquer outra coisa, a 

Academia era a minha casa, eu tinha o maior prazer 

e o maior orgulho de ir trabalhar”. A decisão de Paulo 

de sair do cargo foi motivado por questões pessoais 

e familiares, mas ele conta que se sentiu confortável 

para sair nesse momento porque, na visão dele, a 

academia está em uma fase muito bem estruturada, 

com todas as melhorias possíveis e finalizada para 

receber os associados da melhor maneira, sendo 

assim esse seria o melhor momento para ele 

retornar à sua origem: os esportes de raquete, mais 

especificamente o beach tennis.

Paulo tem uma vasta experiência na modalidade,“o 

beach tennis é um esporte dinâmico, cativante, 

sociabilizador, acolhedor, então decidi dedicar a minha 

carreira a esse esporte”. Os planos de Paulo para 

o beach tenis no Clube são grandes, mas também 

nobres:”eu pretendo trazer para o associado dorense, 

todo o meu conhecimento, toda a minha bagagem 

Na imagem ao lado, em meados de 2012, Paulo Bisogno 
ensina os professores sobre o funcionamento de um 
novo aparelho que faria parte da academia na época. 
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Acima, Paulo Bisogno em uma de suas palestras sobre o programa 
de emagrecimento para incentivar e organizar os grupos de alunos e 
alunas que frequentavam a Academia Fitness, isso ocorreu em 2017.

desses anos todos como instrutor de esportes de raquete, 
quero ajudar as pessoas a ter uma boa qualidade de vida 
através do esporte, e espero atingir um grande número de 
associados, eu quero transformar o beach tennis em uma 
prática de excelência no Clube”, finaliza o agora instrutor.

Acima, a equipe do setor da Academia no encontro 
que marcou a despedida de Paulo Bisogno 
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Acima, os colegas de trabalho e amigos de longa 
data, da esquerda para a direita: Marcelo Bugnotto, 

Paulo Bisogno e Fabrício Ribeiro.

palavras da equipe
Nesse momento de despedida, quisemos saber sobre 

de Marcelo Bugnotto e Fabrício Ribeiro o que eles 

aprenderam com Paulo.

Sobre a importância de Paulo para a academia e para 

ele, Marcelo disse: “pra mim ele sempre foi muito 

mais que um chefe ou colega de trabalho, é um grande 

amigo, um irmão. Ele não é só uma pessoa importante 

para a academia ou para a área de esportes, ele é 

um grande nome para o clube, uma figura marcante e 

importante na história do Clube Dores”.

Marcelo conta que Paulo é querido por todos, que 

sempre tinha uma palavra amiga, um ensinamento e 

claro, uma piada, “porque fazer as pessoas rirem é a 

especialidade dele”, conta. E, sempre muito dedicado 

a academia, junto com toda a equipe, transformou e 

elevou o patamar na área fitness da cidade de Santa 

Maria. “Ele é referência de profissional, colega e 

pessoa. O meu desejo é que ele seja muito feliz nessa 

nova etapa da vida, que ele se realize nos seus novos 

projetos e que ele saiba que sempre honraremos o 

legado que ele deixou”, afirma Marcelo. 

Fabrício complementou dizendo “Paulo me ensinou 

tudo sobre o Clube, não só na musculação.  Como 

chefe ele mostrou na prática como se faz uma gestão 

democrática, ouvindo a todos antes de tomar qualquer 

decisão. Um exemplo como chefe, colega e amigo”.

@santalucia_distribuidora

A MELHOR

DISTRIBUIDORA

DE COMBUSTÍVEIS

DO SUL DO BRASIL.



A associada Gabrielle Düerrewald nos 
enviou um registro da última primavera 
no Clube. E, nada melhor para curtir o 

Clube do que um bom mate.

você no foco
O associado que participa, usufrui, destaca-se e integra-se no Clube Dores tem seu espaço 
na Dorense em Revista! Não perca o foco! Envie foto e dados de seu grupo, de suas vivências 
e experiências dentro do Clube! Não deixe de ser parte integrante da família dorense! 

Festança Junina é o momento perfeito 

para as crianças se divertirem. Não foi 

diferente para Valentim Lemos Godoi, 

Miguel Lemos Godoi e Helena Medeiros Iensen 

que aproveitaram até o último segundo desse dia 

incrível.

1

22 dorense em revista associado

3

1  2

No dia 26/05 os foliões do bloco oficial 

do Clube  Dores, o Louco por chamamé, 

se reuniram no Galpão Crioulo para 

confraternizar e também, aderindo a campanha 

do Clube, arrecadar alimentos para as vítimas das 

enchentes no RS.

2

Passeio em família na Sede Campestre 

do Clube é com eles. Edmilson Melo 

Junior, Lidiane Soares, Maria Antônia 

Soares Melo, Andrieli Pereira, Valentina Pereira, 

Fábio Pereira e Antonella Soares Melo curtem 

muito as belezas do nosso Clube.

4

3

4 5

A associada Lusiane Silveira e a filha 

Antonella Silveira curtiram muito a 

festança junina na Sede Campestre. Mãe 

e filha nos enviaram o registro na linda decoração 

da festa e ainda mandaram um recado: "Parabéns 

aos organizadores, a festa estava show!". 

5
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A associada Deise de Camargo relembrou o seu 

momento mágico como debutante dorense em 

1996. Que linda lembrança!

6

6

8

7

Os Irmãos Lorena e Luiz Otávio junto com o seu 

priminho Axel fazendo a sua primeira festança 

junina no Clube Dores.

8

A associada Isabella Horvath de Conto  curtindo 

as belezas da Sede Campestre do Clube Dores e 

admirando a paisagem.

7

9

Luiz Guilherme e Larissa, relembraram o 

casamento realizado no Clube no dia 02/12/2023. 

Com direito a cerimônia ao ar livre, Larissa conta que foi 

um sonho. Parabéns! 

9
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click dorense
A Dorense em Revista possui um espaço para divulgação de fotos dos associados em alguma viagem, 
em algum ponto turístico famoso. Aproveite e dê uma dica preciosa sobre o lugar que você conheceu! 
Não perca tempo e participe da sua Revista! Ao enviar sua foto, o associado está autorizando o Clube a 
usá-la em suas publicações. E-mail:revista@clubedores.com.br 
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COMEMORAÇÃO 
EM COSTÃO DO 

SANTINHO

O casal de associados Vinícius 

Fighera da Rocha e Lauren de 

Mello Peixoto fizeram uma 

bela viagem para Buenos 

Aires, Argentina, em junho. 

O casal aproveitou o melhor 

dos pontos turísticos e 

gastronômicos da cidade.

PASSEIO EM 
BUENOS AIRES

OS ENCANTOS DA 
SUÍÇA

Neusa Fighera e Flamarion 
Neves, um casal já 

conhecido da comunidade 
dorense, foi curtir uma 

estadia no Resorts 
Costão do Santinho, em 
Floripa - SC. O motivo foi 
a comemoração de mais 
um ano de casamento. 

Parabéns ao casal e vida 
longa ao amor a união.

No final de maio e início de 

junho, o casal Viviane Cecco e 

Gerson Michel passaram dias 

incríveis na belíssima Suíça. 

Nas fotos eles aproveitam a 

encantadora Interlaken, um 

lugar super turístico na região 

montanhosa de Bernese 

Oberland, centro da Suíça.

ANIVERSÁRIO 
COM MAR, SOL 

E AREIA
A nossa associada 

Elisa Avelo comemorou 

o seu aniversário no 

dia 07/06/2024 em 

grande estilo na 

Praia do Campeche, 

em Florianópolis, com 

o seu filho Raphael 

Avelo. Parabéns Elisa! 
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memória 
O Dores é um clube com 40 anos repletos de histórias. Para relembrar e 
homenagear as personagens deste percurso, a Dorense em Revista faz um 
resgate nos registros jornalísticos destas mais de três décadas. Aqui, você 
conhecerá fatos importantes e interessantes da trajetória dorense.
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TRADIÇÃO DO CLUBE DORES, O 
BAILE DE DEBUTANTES DORENSES 
ACONTECE DESDE 1984 E REALIZA 
SONHOS DE MUITAS MENINAS.

Em outubro de 1984 começou 
uma tradição no Clube, o Baile de 
Debutantes do Clube Recreativo 
Dores. Esse é um rito de passagem 
que marca a passagem simbólica 
da condição de menina a de mulher 
quando se atinge os quinze anos 
de idade. O costume é advindo da 
Europa e a palavra tem origem no 
francês débutante, de début que quer 
dizer estreia, ou seja, a grande estreia 
dessa menina na sociedade.

O debut dorense, além do próprio baile, 
sempre proporcionou mais para as 
suas jovens. Desde a primeira edição, o 
Departamento Social já se preocupava em 
criar uma experiência inesquecível para as 
debutantes com direito a palestras sobre 
assuntos de seu interesse como estética, 
moda, beleza, e mais atualmente sobre 
temas como saúde mental, alimentação 
saudável e auto-cuidado. Além dos 
conhecimentos adquiridos, uma viagem 
incrível para a Serra Gaúcha e a oportunidade 
de criar laços de amizade para a vida inteira. 
Assim foi, é, e sempre será a experiência de 
ser debutante dorense.

Ao longo do tempo, muitas meninas 
realizaram o sonho de debutar no Clube 
Dores. Na primeira edição participaram 45 
meninas, e na época, as debutantes eram 
presenteadas com uma joia, algo simbólico 

40 anos do primeiro 

debut dorense

para a época. Hoje em dia,  a simbologia está no anel 
de 15 anos dado pelos pais às filhas, ou até mesmo 
em outro tipo de presente, de qualquer forma é apenas 
uma maneira de relembrar esse dia pelo resto de suas 
vidas.

Por aqui já passaram muitas meninas, que depois 
cresceram e trouxeram as filhas, mais tarde as netas, 
mas com certeza não se arrependeram nem por um 
segundo de ter vivido essa experiência. 



Distribuição de doces para as crianças; 
Mateada;
Happy hour;
Brinquedos de recreação.

15H | SEDE CAMPESTRE
05 OUTUBRO 2024

EM CASO DE CHUVA, SERÁ REALIZADO DIA 12 DE OUTUBRO.
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CAMPESTRE

Foram realizadas as eleições da CIPA 
e os funcionários votaram em seus 
representantes para integrar as novas 
gestões. Com as novas equipes formadas, 
a nova gestão assumiu no dia 29 de abril 
e a partir daí será feito o treinamento 
necessário e o planejamento das 
atividades da gestão 2024/2025.

Além dessa mudança, é de prache que o 
primeiro compromisso dos novos eleitos 
seja o curso de formação de prevenção 
de acidentes. Essa preparação dos 
novos integrantes das Cipas é norteada 
pela legislação brasileira (com amparo 
da Consolidação das Leis Trabalho e da 
Norma Regulamentadora nº5). 

A CIPA é de extrema importância para o 
Clube e seus funcionários pois tem como 
objetivo a prevenção de acidentes e 
doenças decorrentes do trabalho, agora 
também do combate ao assédio, de modo 

a tornar compatível permanentemente o 

trabalho com a preservação da vida e a 

promoção da saúde do trabalhador. 

De acordo com a Norma 

Regulamentadora nº 5, do Ministério do 

Trabalho e Emprego, a formação da CIPA 

é obrigatória para empresas com mais 

de 50 funcionários. No caso do Clube 

Recreativo Dores, existem duas Cipas, 

uma para a Sede Central e outra para 

a Sede Campestre. Cada uma delas é 

composta por cinco funcionários eleitos 

pelos colegas, e cinco indicados pelo 

Clube. Cada gestão tem a duração de 

um ano e, entre suas atribuições está a 

realização da Sipat, elaboração de mapas 

de risco, promoção de treinamentos e 

palestras.

Confira abaixo as novas equipes!

SEDE CENTRAL

Rodrigo Cezar Silva | presidente

Adriana Corrêa| vice-presidente

Adriana Muller | secretária

Deise Mosseline Cioquetta | membro

Humberto Pereira de Lima  | membro

Nilce Nara Mattos Saldanha   | membro

Dagoberto Maya Melo | membro

Maria Izabel Rosssini de Castro | membro

Mauro Sergio Boeira Marques | membro

William Fernando Lopes da Silva | membro

SEDE CAMPESTRE

Marcos Lorenzo Maciel | presidente

Simone Franco de Lima | vice-presidente

Rian Felipe Dias Ferraz | secretário

Milca Andrea Carabajal Barreto | membro

Antonio Carlos Romeiro Domingues | membro

Andrei Galle da Costa | membro

Carlos Alexandre Rodrigues | membro

Jorge Omar Martins Junior  | membro

Ronaldo dos Santos  | membro

Robin Luis Rosa Morales | membro

nova gestão da CIPA toma posse

CENTRAL





A biblioteca do Clube Recreativo 
Dores sempre tem novidades 
para você. Do suspense ao 

romance, passando pelos gêneros 
da biografias e da ficção, todo 

o mês obras diferentes chegam 
ao acervo dorense. Escolha seu 
gênero preferido e boa leitura!

Biblioteca
Horário de funcionamento:Horário de funcionamento:

segunda a sexta, das 14h às 20h
sábado, das 8h às 14h

Informações 2103.2810
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A ratazana -  Günter Grass 

Em A Ratazana, Grass, um dos maiores escritores modernos da atualidade, resgata seus personagens 
mais famosos para conviverem com um rato que tenta demonstrar, através de diálogos bastante 
convincentes, que sua espécie irá dominar a Terra, dando início a uma nova era. Tudo começa quando 
o narrador, o próprio Grass, ganha uma ratazana de presente de Natal. Desde esse dia ela entra 
definitivamente na sua vida e na sua imaginação. Em A Ratazana, Grass escreve histórias dentro de 
outras histórias. Sua própria história real e a do rato. O rato entra em todas essas histórias, criando suas 
próprias, desafiando o narrador em seus sonhos e em suas realidades, discutindo com ele, interrompendo 
e desafiando. O narrador por sua vez, luta para preservar a espécie humana, escrevendo suas memórias. 
Enquanto escreve sobre seu próprio passado, imagina um futuro apocalíptico e terrível. Em A Ratazana, 
Grass desenvolve todo seu senso de observação e interpretação, e divaga sobre a condição humana e dos 
animais. Um romance erudito e assustador.

Prenda-me, por favor - Catharina Ingelman-Sundberg

No Lar Diamante, uma casa de repouso em Estocolmo, moram Martha, uma adorável senhora de 
79 anos, e seus amigos Anna-Greta, Stina, Krattan e Snillet, todos na mesma faixa etária. Depois 
que o local é vendido, a nova administração torna as coisas bem complicadas: o tratamento 
recebido pelos idosos está horrível, a comida é racionada e de péssima qualidade, a rotina está 
tediosa, e nem sair para se exercitar eles podem mais. Ninguém aguenta mais ficar ali. E Martha 
fica imaginando que eles estariam muito melhor se fossem para a prisão sueca... Que, aliás, ela 
pensa, é uma ótima solução!O grupo, então, se reúne e planeja um grande roubo, que deverá 
garantir que todos sejam condenados. Com o assalto perfeito combinado, eles escapam do asilo e 
a aventura começa. Porém, nem tudo ocorre como o planejado, e logo eles se veem envolvidos em 
uma trama inusitada, que poderá fazê-los conseguir a tão sonhada vida melhor. Atrás das grades...

Vida querida  - Alice Munro

Os contos de Vida querida são ricos como romances - com personagens, tramas e vozes 
desenvolvidas em toda sua potencialidade -, mas, precisos como pede a tradição do gênero, 
prescindem de qualquer elemento que não seja essencial. O leitor, conduzido por narradores 
capazes de segurar a tensão do começo ao fim, se entrega a percursos surpreendentes, 
anunciados com sutileza e maestria em pistas esparsas. Como nas demais coleções de contos 
da autora, mestre da forma breve, nos vemos diante de personagens que caminham nas beiradas 
da existência, arrancadas do cotidiano por golpes incisivos do destino e da loucura. Mas este 
Vida querida tem um diferencial que o coloca num nível novo; coroando uma carreira brilhante, a 
última parte do livro traz as quatro únicas narrativas autobiográficas já publicadas por Munro, que 
emprega toda a sua habilidade literária para refletir sobre o ato de narrar, a ficção e os temas que 
regem sua obra: memória, trauma, morte.

Doadores de livros: 
 
JULIO. CEZAR COPETTI 
MARIA HELENA LEAL DOS SANTOS  
ROSITA CORADINI SILVA  
CÂNDIDO FONTOURA DA SILVA  
WILSON DELFINO DOS SANTOS JR.





Alfran Caputi, vice-presidente de 
Cultura do Clube Dores, cronista 
e articulista, já publicou em vários 
jornais da cidade e região mais de 
mil crônicas e artigos. Participou 
do livro Ao Pé da Letra, escreveu 
o livro sobre os Trinta Anos do 
Clube Recreativo Dores e, publicou 
os livros Abrindo Arquivos e 
Reminiscências – uma coletânea de 
crônicas e artigos de sua autoria.

crônica

Outro dia fiquei sabendo de uma 
história que vem mais uma vez corroborar 
a esperteza e a inocência de nossas 
crianças. 

O caso é o seguinte: Mariazinha é 
uma linda menina, por volta de três ou 
quatro anos de idade, cabelos negros 
encaracolados, olhos vivos, deixando logo 
ver que se trata de uma criança muito 
esperta. Tão esperta que certa vez, quando 
foi passar a tarde na casa de uma vizinha, 
viu que ela tinha recebido um pote de 
melado fresquinho. Ora, ela era doidinha 
por melado, mas como sua mãe havia 
ensinado que não se pede nada na casa 
dos outros, não pediu, mas também não 
desgrudou mais da dona da casa. Dona 
Rosa, a vizinha, logo desconfiou o que 
ela queria. Como a mãe da menina havia 
recomendado que não era para lhe dar 
doces, Dona Rosa se fez de desentendida.  

Na hora do lanche, a boa senhora 
serviu uma fatia de bolo e um copo de 
leite, na esperança de que a menina 
tivesse esquecido do melado. Mariazinha 
bebeu um pouco de leite e disse: 

– Que leite doce! 
E, com a cara de malandro que só ela 

sabia fazer, completou:
– Até parece melado. 
Nem seria necessário dizer, né? Dona 

Rosa logo lhe serviu um bom bocado 
de melado, que ela comeu com o maior 
prazer.

Dias depois, a mãe de Mariazinha, 
que faz um bolo de chocolate que é uma 
gostosura, famoso em toda a vizinhança, 

fez mais uma vez o famoso bolo. Tirou-o 
do forno e colocou-o sobre o balcão da 
cozinha para esfriar. Passadas algumas 
horas, dona Maria – mãe de Mariazinha 
– veio apanhar o bolo para guardá-lo, 
quando notou a marca de uma mordida no 
bolo. A mordida pequenina, e as marcas 
dos dentinhos que ficaram no bolo, logo 
denunciaram que a autora da façanha 
fora Mariazinha. Dona Maria sorriu diante 
demais uma arte de sua filha, mas resolveu 
fazer uma brincadeira com ela.

Chamou a filha e perguntou se ela 
saberia dizer quem poderia ter mordido 
aquele belo bolo. A criança, vendo que 
sua aventura fora descoberta, tratou logo 
de arrumar um culpado. Pensou, pensou... 
mamãe não, não... a cozinheira não estava 
em casa... então ... Já sei! 

– Mamãe, acho que foi a Goreti – que 
era sua babá. Ela me disse, há pouco, que 
estava com muita fome. 

– Mariazinha, você não acha que esta 
marca que está no bolo é muito pequena 
para ser da boca da Goreti? E que os 
dentinhos que deixaram marcas no bolo 
não são de gente grande?

A criança então, já com o rosto 
vermelho, não vendo outra saída, falou 
com o maior ar de inocência: 

– É mamãe, foi a Goreti quem mexeu 
no bolo, só que ela pediu a minha boquinha 
emprestada.

criancices
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  Vagas abertas para novas audições!Vagas abertas para novas audições!  
Inscreva-se na Secretaria.Inscreva-se na Secretaria.

  Aulas nas terças 
   das 18h às 20h    

Você gosta de música? E de cantar?Você gosta de música? E de cantar?
Venha cantar conosco, aprender novasVenha cantar conosco, aprender novas
técnicas e canções, e ainda representartécnicas e canções, e ainda representar
o Clube Recreativo Dores no nossoo Clube Recreativo Dores no nosso
Coral Infanto Juvenil!Coral Infanto Juvenil!

Associados entre 8 e 16 anos 
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FUNDADO EM 30 DE ABRIL DE 1983, 
O DEPARTAMENTO TRADICIONALISTA 
QUERÊNCIA DAS DORES ESTÁ INSERIDO 
NO CLUBE RECREATIVO DORES. A 
DENOMINAÇÃO "QUERÊNCIA DAS 
DORES" TEM SUA ORIGEM NO CLUBE, 
QUE POR SUA VEZ RECEBEU ESTE NOME 
POR ESTAR LOCALIZADO NA PARÓQUIA 
NOSSA SENHORA DAS DORES.

Para marcar os 41 anos da entidade, foi 
promovido um jantar fandango no dia 27 
de abril, com animação do grupo Som 
do Sul. Um momento de celebração e de 
união, com comida farta e muita música 
boa, como qualquer gaúcho gosta.

Para alegrar essa marcante festa de 
aniversário, o grupo de danças mirim, 
em nome do Departamento Artístico, 
fez uma belíssima apresentação. O 
grupo mirim é coordenado pelo casal 
Aline de Moura e Rafael Arend que, ao 
final da apresentação, entregaram um 
presente em agradecimento ao casal 
patrão Anaides e Zeno de Souza pela sua 

Jantar Fandango de comemoração

41 anos do
DT Querência
das Dores
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contribuição com o Departamento 
por mais de 25 anos.

A gestão de prendas e peões 
também fez sua homenagem ao 
aniversário do DT Querência das 
Dores através da declamação 
da primeira prendinha, Valentina 
Ribeiro Menezes, que encantou a 
todos com sua meiguice.

Para finalizar as comemorações, 
foi cantado o parabéns gaúcho 
e deu-se início ao fandango que 
seguiu animado até a madrugada.



Mirim
Terça das 19h30 às 21h 
Coordenadora Aline Arend 99132 8741 
 

Veterano
Quarta das 21h h às 23h 
Coordenadores:  Fabiana de Souza 
99907 3933

Ediane: 9.9708-9292 
 

Adulto
Terça das 21h30 à 1h 
Quinta feira das 21:30h à 01:00h 
Sábado: das 18:00h às 00:00h.

Coordenadora Anaides Maycá de Souza 
99149-1322

Os grupos te esperam!Venha dançar, se divertir 
e fazer amigos!

Dos passos ordenados e cadenciados a verdadeiros 
espetáculos, com rodados e sapateados, as danças gaúchas 
são a primeira expressão típica criada após o ressurgimento 

do tradicionalismo no Estado, segundo os historiadores. 

A dança tradicionalista gaúcha surge a partir de 1949 
inspirada nas danças uruguaias. Daquele momento em 

diante, danças folclóricas foram incorporadas e reeditadas e 
outras foram criadas a partir das pesquisas de Paixão Côrtes.

As prendinhas do grupo Mirim, convidam 
os gauchinhos de 7 a 11 anos,  para 

dançar e se divertir durante os ensaios.

Dance no Querência das Dores

Ensaios no Salão Querência , 

na Sede Campestre
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MANTENDO A TRADIÇÃO DO RIO GRANDE
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turma de agronomia 

visita o clube

Junho foi um mês agitado para a nossa Sede 
Campestre. Tivemos a visitação do curso de 
Agronomia da Universidade Federal de Santa 
Maria para conhecer o Clube.

Coordenada pelas professoras Dioneia e 

Fernanda da área de Paisagismo da Agronomia, 
a turma veio conhecer e conversar sobre a flora 
dorense. Alguns dos assuntos levantados foram a 
disposição de árvores plantadas e o conjunto de 
harmonização de plantas.
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Gastronomia
Receitas simples de fazer, mas sem perder a sofisticação, com ingredientes 
fáceis de encontrar. É só ler e botar a mão na massa, literalmente! 

Cuca de banana com doce de leite

Delícias para seu inverno

Ingredientes

Farofa

1 xicara (chá) de Açúcar

3 colheres (copa) de Manteiga

2 xícaras (chá) Farinha de trigo

1 colher (sobremesa) de Canela em pó

Massa

3 xicaras (chá) de Farinha de trigo

2 xicaras (chá) de açúcar refinado

1 xicaras (chá) de leite

3 ovos

3 colheres (sopa) de manteiga

1 colher (sopa) fermento em pó

8 bananas nanica

2 colheres (sopa) de doce de leite

Modo de Preparo

Farofa:

Misture todos os ingredientes até que vire 
uma farofinha.

Massa:

Misture os ovos, açúcar e manteiga e mexa 

até ficar uma mistura cremosa e esbranquiçada 

com fuet, aos poucos vamos acrescentar o trigo 

e o leite intercalado, e misture até que fique 

homogêneo, em seguida coloque o fermento e 

misture de vagar para não perder o ar da massa. 

Coloque essa massa em uma forma untada com 

manteiga e farinha, depois coloque as bananas, 

o doce de leite e em seguida a farofa. Leve ao 

forno 180°C por 40 a 45 min.
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Biscoito montanha-russa
Ingredientes

3 ovos

2 copos polvilho doce

1/2 copo leite

1 copo óleo

1 colher de chá sal

Queijo da preferência ralado

Modo

1- Misture tudo no liquidificador sem o queijo

2- Unte uma forma com óleo e coloque o que 
acabou de bater no liquidificador

3- Coloque o queijo da sua preferência por 
cima

4- Coloque no forno pré aquecido a 180° por 
uns 25 minutos (vá observando porque pode 
ter variação de acordo com o forno)



obras e revitalizações
Para manter o Clube Recreativos Dores  repleto de novidades, a equipe de 
obras está sempre trabalhando a todo vapor. Saiba um pouco mais sobre 
as novas ideias, reformas e obras já em andamento em ambas as Sedes.
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1

1

Ginásio futsete

A construção do Ginásio de Futsete segue a 
todo vapor. 

Está sendo realizada a preparação para 
o recebimento da grama sintética com a 
compactação da pavimentação (1). Além 
disso, a Iluminação interna dos campos foi 
finalizada e está em processo de finalização 
a iluminação externa. 
Ainda dentro do ginásio, continua o trabalho 
de execução da estrutura predial para os 
vestiários, banheiros e salão de festas (2).

Já na parte externa, estamos em fase de 
execução dos passeios (calçadas) com bloco 
intertravado de concreto ao redor do prédio.

Não vemos a hora de poder entregar essa 
incrível estrutura para nossos associados!

usina fotovoltaica
As obras da nossa Usina Fotovoltaica 
seguem em andamento, confira! 

Já foi realizada a concretagem das 
estacas e blocos de fundação para 
a estrutura metálica (1). Na fase 
atual da obra estamos realizando 
a terraplanagem, pavimentação e 
drenagem.

Logo passaremos para as próximas 
fases dessa magnífica obra!

2

1
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1

1

pista de caminhada

A pista de caminhada da Sede 
Campestre foi uma das estruturas 
danificadas devido as enchentes de 
maio, por isso ela está passando por 
uma manutenção. 
Está sendo feita a reconstituição dos 
taludes de sustentação do muro de 
divisa do Clube, que faz limite com a 
pista de caminhada (1). 
Além disso, estamos trabalhando nos 
taludes das cabeceiras de pontes da 
pista de caminhada, as quais foram 
afetadas devido ao grande volume 
de água que escoou entre as sangas 
internas do Clube. 
Logo, a pista estará como nova!

Vestiários ginásio 

poliesportivo

Nos vestiários do Ginásio 
Poliesportivo, está sendo 
realizada uma reforma.  
Atualmente a obra está em fase 
de demolição e remoção dos 
entulhos (para implantar o novo 
layout aprovado) (1).

A ideia é ter vestiários mais 
amplos e funcionais para todos.

1

churrasqueiras da 

sede campestre

As churrasqueiras da Sede 
Campestre são queridas pelos 
associados. E, para melhorar, 
teremos mais seis churrasqueiras (1).

As novas estruturas são atrás das 
quadras cobertas de tênis, em 
frente de onde será a nossa Usina 
Fotovoltaica. Logo estarão prontas 
para o uso dos associados.

1



INVESTIMENTO NO CENTRO aQUÁTICO
CLUBE DORES ADQUIRE NOVA CALDEIRA!

O clube esta adquirindo uma nova caldeira (aquecedor 
de água) para o prédio do Centro Aquático, na Sede 
Central. Com capacidade de 700.000 kcal/h, o novo 
aparelho ira substituir a atual caldeira, a qual está em 
funcionamento desde a inauguração do prédio.

Como funcionará essa nova caldeira?

Com a capacidade de funcionar tanto a diesel como 
através de eletricidade, a nova caldeira tem função 
de aquecer a água dos chuveiros e piscinas térmicas, 
assim como de aquecer os ambientes do prédio através 
da calefação. Quanto aos chuveiros, o Clube segue 
fazendo manutenções diárias no sistema. Monitora 
diariamente a temperatura de aquecimento da água e 
realiza ajustes nos misturadores nos box de chuveiros. 
O sistema de aquecimento da água é único, ou seja, a 
geração de calor atende tanto os vestiários masculino e 
feminino da piscina térmica, como as saunas e vestiário 
masculino no segundo pavimento. 

Por que a regulagem da temperatura dos chuveiros 

às vezes não funciona como deveria?

O sistema de regulagem no chuveiro conta com 
registro misturador monocomando, onde várias peças 
internas compõe o registro e fazem a mistura da água 
quente com a água fria. É normal com o tempo e a 
alta demanda de banhos, algumas peças internas 
do misturador se desgastarem e não funcionarem 
corretamente. Quanto a isso, o clube esta fazendo 
manutenções noturnas, após o fechamento e 
funcionamento do prédio, para realizar os ajustes onde 
se verifica a necessidade.

Como regular a temperatura do chuveiro?

Recentemente foram colados nas paredes dos 
vestiários e banheiro indicativos da melhor maneira para 
utilização dos chuveiros do centro aquático. O passo 
a passo se seguido, deve funcionar, com o misturar 
estando em dia e sem apresentar problemas.

Qual foi o motivo para fazer a troca da caldeira?

O clube destaca que a demanda por banhos no Centro 
Aquático aumentou consideravelmente nos últimos 
anos. Com as diversas atividades que estão sendo 
realizadas e o aumento da utilização do associado 
da infra estrutura do Centro Aquático, está sendo 
necessário o redimensionamento e adequação da 
estrutura instalada, a qual sofreu um desgaste com 
o passar dos anos e está sujeita a alta demanda 
atualmente. Existem estudos em andamento para 
a troca do sistema de aquecimento da água dos 
chuveiros do prédio. Por fim, o Clube esta investindo 
cada vez mais em infraestrutura e com o seu corpo 
técnico para adequar o sistema e atender cade vez 
melhor o quadro associativo.
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Hoje, a Dorense em Revista veio para explicar o funcionamento 
e como regular a temperatura de forma de seja satisfatória para 
quem está usando.

A água que chega ao chuveiro é uma mistura da água de dois 
canos, um cano de água fria e um cano de água quente, que 
vem da caldeira da piscina térmica. O segredo da regulagem é 
a mistura desses dois. O Engenheiro do Clube Eduardo Rizzatti 
definiu alguns passos para explicar como regular: 
1 - Antes de iniciar o banho, verifique se o misturador está virado 
para o lado frio. Caso contrário, vire antes de acionar a água; 
2 - Acione o chuveiro até que a água que esta na rede saia e 
normalize na temperatura fria; 
3 - Após isto, comece a virar o misturador para o sentido 
da temperatura quente, até que a temperatura da água seja 
satisfatória.

Para que o processo dê certo ele destaca duas importantes 
observações:  
1: o processo inteiro deve ser feito com acionamento da água, 
para que a água que está na rede saia e a temperatura final seja 
atingida; 
2: a quantidade de acionamentos pode variar de acordo com a 
quantidade de pessoas utilizando os chuveiros no momento.

Todo esse passo a passo estará em placas na sala de banho e 
uma placa menor, mostrando as regulagem de quente e frio, 
estará em todos os boxes junto ao registro. 



torneio de bocha 
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O Torneio De Bocha – Duplas Mistas Formadas foi 

realizado no dia 26 de maio, começando às 09 horas 

da manhã e se estendendo ao longo do dia. Como de 

costume, a disputa aconteceu nas canchas de bocha 

da Sede Central do Clube, local mais do que conhecido 

dos nossos bochófilos.

Nesse evento tivemos a participação de 22 duplas 

mistas, com grande iniciativa para a participação 

do público feminino. Foram realizadas 20 partidas 

disputadíssimas nas cinco canchas da Sede Central. 

Os jogos foram definidos através do sorteio. Na 

parte da manhã foi realizada a Primeira Rodada da 

Competição com 11 partidas, na parte da tarde foram 

realizadas as 2ª e 3ª rodada e as fases finais.

Os grandes Campeões dessa disputa foram Edinei 

Nascimento e Ana Camilo, o 2º lugar ficou com Carla 

Souza e Cezar Augusto Dornelles De Souza, em 3º 

Lugar Jaime De Lima e Maristela De Lima, seguidos 

por Claudio Borque e Marcia Machado em quarto.

O Departamento de Bocha através de seu Vice 

Presidente, Gilmar Arruda, agradece a participação de 

todos os associados e associadas em mais um evento 

e faz um agradecimento especial ao Setor de Eventos 

Esportivos e de Recreação.

Na galeria, os nossos bochófilos durante os jogos 
e depois na premiação juntamente com o vice-

presidente de Bocha, Gilmar Arruda.

duplas mistas formadas
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CAMPEÕES
Edinei Nascimento e Ana Camilo

2º LUGAR
Carla Souza e Cezar Dornelles De Souza

3º LUGAR
Jaime De Lima e Maristela De Lima

4º LUGAR
Claudio Borque e Marcia Machado



TORNEIO INTERNO 
DE BOCHA

Inscrições e mais informações no Setor de 
Eventos Esportivos e de Recreação, contato: 
55 2103-2825 ou WhatsApp 55 2103-2828 Opção 4.

21 DE JULHO, 2024

TRIOS SORTEADOS

às 8h

CLUBE RECREATIVO

INSCRIÇÕES: 
DE 08 A 19 DE JULHO
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No dia 19 de Abril, tivemos a realização da 

jogos amistosos do grupo dorense Os Mutucas/

Refúgio do Açaí e convidados. Os jogos foram 

realizados nas canchas 1, 2 e 3 na Sede Central 

do Clube com as equipes C.R. Piratini e Grupo 

Topa Tudo. O objetivo foi a apresentação do Novo 

Uniforme do grupo dorense. Após a realização 

das partidas, foi realizado um Jantar de 

Confraternização entre os grupos participantes.

Os mutucas realizam amistosos



RRaannkkiinngg  DDOORREENNSSEE  DDEE  

PPAADDEELL  
18 a 21 de abril

mais informações no setor de eventos esportivos 
e recreação, telefone 55 2103-2825

1º ETAPA
27 a 30 de junho
2º ETAPA

12 a 15 
de setembro

3º ETAPA
21 A 24
DE NOVEMBRO

ETAPA MASTER

Calendário Ranking de Padel Feminino e Masculino 2024
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Ranking de padel - 1° etapa
A 1° etapa do Ranking Dorense de Padel 
aconteceu em abril, entre os dias 18 e 21 de abril,  
nas quadras do belíssimo Centro Esportivo da 
Campestre. 426 padelistas, 65 duplas femininas 
e 148 duplas masculinas, tiveram a experiência 
de jogar nas quadras que possuem o que há de 
mais moderno para o esporte. Confira os grandes 
campeões dessa etapa!

Open Feminina

Campeãs: Cristina Telles e Michele Potter

Vice-Campeãs: Aline Jordão e Gabriela Soares

3ª Feminina

Campeãs: Juliana Antoniazzi e Raquel Antoniazzi

Vice-Campeãs: Juliana Appel e Barbara Henriques

4ª Feminina

Campeãs: Andressa Portela e Jamile Samara

Vice-Campeãs: Caren Alves e Tatiane Pinto

5ª Feminina

Campeãs: Elisandra Schwarzbold e Thaís Alves

Vice-Campeãs: Julia Marques e Karoline Streb

6ª Feminina

Campeãs: Daniele Pigatto e Walesca Prates

Vice-Campeãs: Maria Odila Finger e Nargia Perla Vasconcelos

7ª Feminina

Campeãs: Carolina Gomes e Janaina Massirer

Vice-Campeãs: Sara Alice De Vargas e Maria Valentina Patta

Iniciantes Feminina

Campeãs: Carolina Genro e Marina Camillo

Vice-Campeãs: Clarissa Retamoso e Josi Mara De Oliveira
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Open Masculina

Campeões: Carlos Eduardo Souza e Felipe Farias

Vice-Campeões: Matheus Lippold e Leonardo Brum

2ª Masculina

Campeões: Carlos Augusto Alves e Augusto Chiapinotto

Vice-Campeões: Sergio Vargas e Miguel Mayer

3ª Masculina

Campeões: Laercio Ribeiro e Lucas Ribeiro

Vice-Campeões: Eduardo Bortolas e Alexandre Biacchi

4ª Masculina

Campeões: Bruno De Oliviera Pires e Mauricio Conceição Karsten

Vice-Campeões: Moisés De Almeida e César Azambuja

5ª Masculina

Campeões: Cristiano Welter e Matheus Welter

Vice-Campeões: Eduardo Rizzatti e Paulo Rezende

6ª Masculina

Campeões: Christian Keller e Rodrigo Radunz

Vice-Campeões: Clovis Garlet e Leandro Lopes

7ª Masculina

Campeões: Augusto Moreira e Francisco Lima

Vice-Campeões: Rafael Medeiros e Felipe Medeiros

Iniciantes Masculina

Campeões: Eglon Moreira e Matheus Lima

Vice-Campeões: Carlos Dalmolin e Matheus G. Da Silva

45b Masculina

Campeões: Fernando Knoll Barros e Gustavo Zanini

Vice-Campeões: Christian Kohler Gomes e Rogerio Ilha Dias
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As disputas pelos Regionais de Bolão 
Feminino de 2024 da equipe dorense 
começaram mais tarde, em 28 de 
abril. A primeira rodada da Chave 
6 ocorreu nas nossas canchas, na 
Sede Central do Clube, e de quatro 
equipes, as nossas bolonistas 
ficaram em 3º lugar.

No dia 02 de junho, tivemos 
a retomada das disputas do 
Campeonato Regional de Bolão, 
após a interrupção causada pelas 
enchentes no estado do Rio Grande 
do Sul. 

Na disputa ocorrida em São 
Martinho, a tabela de classificação 
teve um empate técnico. As equipes 
de São Martinho e Tiradentes 
empataram em 1°, mas a vantagem 
no saldo de pinos é de São Martinho. 
Na 3ª colocação tivemos outro 
empate entre as equipes da SOGI 
Ijuí e o Clube Dores. A vantagem no 
saldo de pinos é da nossa equipe 
dorense (3.084 x 3.057).

A competição terá sequência no dia 
23 de junho, na cidade de Ijuí, caso 
o calendário original seja mantido.  A 
disputa ocorreu após o fechamento 
desta edição.

CLUBE DORES MANTÉM CAMPANHA 
DE 100% NOS REGIONAIS DE BOLÃO 
MASCULINO DE 2024

O Clube Recreativo Dores, de Santa 
Maria, continua 100% nos Regionais 
de Bolão Masculino de 2024. No dia 
27 de abril, a equipe Santa-mariense 
venceu a 3ª rodada da Chave 6, 
realizada nas canchas da Sociedade 
de Bolão 10 de Novembro, na 
cidade de Paraíso do Sul. Trata-se da 
terceira vitória em três jogos. 

Na classificação geral, o Clube Dores 
soma 18 pontos na liderança isolada 

No dia 09 de junho, a segunda rodada da Chave 5 dos Regionais 
de Bolão de Casais de 2024 trouxe muitas emoções aos 
aficionados pelo esporte do Bolão. A segunda rodada da Chave 
5 agitou as quadras de Bolão do Clube Esportivo São Martinho.

 O Grupo de Casais Unidores, representante do Clube 
Recreativo Dores de Santa Maria, alcançou o 2º lugar com 
2.540 pinos (317+4 pinos de média). 

Com três pontos na rodada, o Clube São Martinho ascendeu na 
tabela de classificação e assumiu a liderança da Chave com 5 
pontos, mesmo número de pontos do 2º colocado Unidores), 
mas com vantagem no saldo de pinos acumulados (5.280 
x 5.180 pinos). O Grupo Eles e Elas ocupa o 3º lugar com 2 
pontos. 

A programação original apresenta a data de 21 de julho para a 
definição do Grupo. O jogo será nas dependências da SOGI, na 
cidade de Ijuí, mas dependerá da confirmação pela FBRGS. 

competições do bolão dorense
equipe feminina

equipe Masculina

equipe de casais

do grupo. O Esporte Clube União 
Corinthians ocupa o 2º lugar, com 
15 pontos. Em 3º lugar, temos a 
Sociedade de Bolão São Miguel, 
com 12 pontos. 

A próxima rodada teria ocorrido 
no dia 01 de junho, na Sociedade 
de Bolão Gaúcho, na cidade de 
Santa Cruz do Sul, porém com a 
alteração de datas em decorrência 
das enchentes que afetaram 
brutalmente o nosso estado, foi 
alterada para o dia 22 de junho. A 
disputa ocorreu após o fechamento 
desta edição.

Imagem meramente ilustrativa.
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No dia 16 de junho, aconteceu a 
3ª Eliminatória Estadual Master 
Masculino de Bolão Bola 23 de 2024. 
Organizada pela Federação de Bolão 
do Rio Grande do Sul (FBRGS), a 
série ocorreu na cidade de Imigrante, 
com a participação de 13 equipes. 
Originalmente programada para o 
dia 05 de maio, a competição foi 
remanejada devido às consequências 
das enxurradas que abalaram o Rio 
Grande do Sul no mês de maio. 

O Clube Dores ficou em 6° na 

A Federação de Bolão do Rio Grande do Sul (FBRGS), em reunião 
realizada no dia 17 de junho, formalizou alterações nas datas 
originalmente programadas no calendário esportivo do Bolão de 2024, em 
razão das enchentes que causaram uma tragédia no Rio Grande do Sul. 

Grande parte das competições tiveram suas datas alteradas, 
especialmente os campeonatos estaduas, tanto femininos, masculinos 
e de casais para os meses de agosto, setembro, outubro e novembro. 
Para informações mais específicas, consulte o site: https://obracodeouro.
blogspot.com/2024/06/fbrgs-remaneja-o-calendario-esportivo.html

classificação geral, nos colocando 
na disputa do Campeonato Estadual 
Série Prata Master Masculino. A 
data e o local onde serão realizados 
ainda serão definidos. Participam da 
competição: Sociedade Ginástica 
Ijuí (SOGI); Clube Recreativo Dores; 
Sociedade de Bolão São Miguel, de 
Restinga Sêca; Sociedade de Canto 
Lyra, de Estância Velha e Sociedade 
Esportiva Flamengo, de Novo 
Hamburgo. 

estadual master masculino de bolão bola 23

Imagem meramente ilustrativa.



3ª COPA DO MUNDO 
       DORES/            DE FUTEBOL         

Proibido Para Menores de 18 anos.
Jogue Com Responsabilidade

SOCIETY VETERANOS

Categorias:
30 Anos - Nascidos a partir de 1994
40 Anos - Nascidos a partir de 1984
45 Anos - Nascidos a partir de 1979
50 Anos - Nascidos a partir de 1974

Inscrições: 
08 a 26 de Julho

Congresso Técnico: 
16 de Agosto

Inscrições e mais informações:
Setor de Eventos Esportivos e de Recreação
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1° Classe Masculina

Campeões: Silva/Kapper

Finalistas: Largura/Cortina

1° Classe Feminina

Campeãs: Dorneles/Piovesan

Finalistas: Dias/Pisani

2° Classe Masculina

Campeões: W.Aita/Silva

Finalistas: Marques/R.Aita

2° Classe Feminina

Campeãs: Castagna/Danesi

Finalistas: Bandeira/Santa 
Lúcia

3° Classe Masculina

Campeões: Costa/Krusche

Finalistas: Gracioli/Zanatta

4° Classe Masculina

Campeões: Rumpel/Borges

Finalistas: Viana/Zanco

5° Classe Masculina

Campeões: Schaf/Elesbão

Finalistas: Schramm/Segatto

TORNEIO DE DUPLAS DE TÊNIS – DORES/KTO

O Departamento de Tênis sempre 
proporciona torneios para os seus 

atletas, e em abril não foi diferente. 
O Torneio de Duplas de Tênis Dores/

KTO aconteceu no período de 10 a 13 
de abril e depois nos dias 17 e 18 de 

abril. O evento teve essa alternância de 
datas devido ao clima chuvoso do mês. 

Apesar disso, a competição foi um 
sucesso com a adesão de sempre dos 
nossos tenistas dorenses fiéis. Confira 

os resultados dessa disputa!
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Campeãs 1° classe fem Campeãs 2° classe fem

Campeões 1° classe masc Campeões 2° classe masc

Campeões 5° classe masc Campeões 4° classe masc

Campeões 3° classe masc
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Ranking de tênis 2024- 1° etapa

O CAMPEONATO DE TÊNIS MAIS ESPERADO 
PELOS NOSSOS ATLETAS DORENSES COMEÇOU: 
É HORA DO RANKING DE TÊNIS 2024!

Entre os dias 22 e 31 de maio, o Clube Recreativo 
Dores realizou a 1ª Etapa do Ranking 2024 de 
Tênis. Começando o ranking com excelente 
participação do associado, o Departamento de 
Tênis registrou 111 atletas na 1° fase. 

Os atletas foram divididos entre nove categorias 
masculinas: 1° classe, 2° classe, 3° classe, 4° 
classe, 5° classe, 6° classe, Sênior 45+A, Sênior 
45+B e Sênior 55+. Uma categoria femininas, 2° 
classe, e a categoria Juvenil. Como já é tradição 
do Ranking, os jogos foram nas quadras de saibro 
da Sede Campestre e depois da competição, 
todos confraternizaram comemorando a abertura 
de mais um Ranking de Tênis.

Confira os resultados da 1ª Etapa do Ranking 
2024 de Tênis na tabela da página ao lado:

Campeã 2° Classe Feminina Campeão 1° Classe Masculina Campeão 2° Classe Masculina

*Infelizmente não temos foto das Categorias: 

Juvenil, 4° Classe Masculina e 6° Classe Masculina.
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Categoria Juvenil

Campeão: H. Rechia

Finalista: L. Danesi

Categoria 2ª Classe Feminina

Campeã: C. Danesi

Finalista: A. Santos

Categoria 1ª Classe Masc

Campeão: E. Silva

Finalista: A. Largura

Categoria 2ª Classe Masc

Campeão: J. Kraetzig

Finalista: G. Zuge

Categoria 3ª Classe Masc

Campeão: J. Soldati

Finalista: P. Xavier

Categoria 4ª Classe Masc

Campeão: L. Lima

Finalista: M. Quintana

Categoria 5ª Classe

Campeão: F. Maschio

Finalista: J. Santos

Categoria 6ª Classe

Campeão: A. Mattos

Finalista: G. Ferraz

Categoria 45 + A

Campeão: M. Mezzomo

Finalista: P. Cassol

Categoria 45 + B

Campeão: N. Oliveira

Finalista: J. Costa

Categoria 55 +

Campeão: W. Aita

Finalista: E. Silva

Campeão 3° Classe Masculina Campeão 5° Classe Masculina

Campeão Sênior 45+A Campeão Sênior 55+

Campeão Sê nior 45+B

50%
off

*promoção válida de julho até 31/08, para alunos novos que apresentarem o anúncio

*exceto materiais
na taxa de matrícula

 santamariacentro@wizard.com.br

vem ser

R. Venâncio Aires, 988

(55) 9640-3464

@wizardsantamariacentro

#teamwizard!
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Ranking de

tênis 2024

2° etapa
Entre os dias 10 e 15 de junho, o 
Clube Recreativo Dores realizou 
a 2ª Etapa do Ranking 2024 de 
Tênis. Mais uma vez o ranking 
teve uma excelente participação 
dos associados, dessa vez 
tivemos 108 atletas inscritos na 
competição. 

Mais uma vez, os tenistas foram 
divididos entre nove categorias 
masculinas: 1° classe, 2° classe, 
3° classe, 4° classe, 5° classe, 
6° classe, Sênior 45+A, Sênior 
45+B, e Sênior 55+. A  2° classe 
feminina e a categoria Juvenil. 

Como sempre, os jogos foram 
muito disputados, com nível 
técnico compatível com cada 
categoria jogada. E, nossos 
atletas terão apenas algumas 
semanas para se preparar para a 
segunda etapa que ocorre entre 
os dias 19 a 24 de agosto. As 
inscrições dessa etapa vão de 1° 
a 12 de agosto, feitas pelo App.

Confira os resultados da 2ª Etapa 
do Ranking 2023 de Tênis na 
tabela da página ao lado:

*Infelizmente não temos foto das Categorias: Juvenil, 2° 
Classe Masculina, Sênior 45+B e Sênior 55+.
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Categoria Juvenil

Campeão: H. Rechia

Finalista: D. Bastos

Categoria 2ª Classe Feminina

Campeão: L. Bastos

Finalista: A. Santos

Categoria 1ª Classe Masc

Campeão: E. Silva

Finalista: M. Mezzomo

Categoria 2ª Classe Masc

Campeão: W. Aita

Finalista: G. Zuge

Categoria 3ª Classe Masc

Campeão: J. Graciolli

Finalista: J. Soldatti

Categoria 4ª Classe Masc

Campeão: M. Quintana

Finalista: R. Moraes

Categoria 5ª Classe

Campeão: E. Pereira

Finalista: L. Silva

Categoria 6ª Classe

Campeão: C. Gomes

Finalista: L. Malezan

Categoria 45 + A

Campeão: P. Cassol

Finalista: M. Prudêncio

Categoria 45 + B

Campeão: J. Costa

Finalista: J. Zanatta

Categoria 55 +

Campeão: W. Aita

Finalista: J. Silva

Campeão 1° Classe Masculina Campeã 2° Classe Feminina

Campeão 3° Classe Masculina Campeão 4° Classe Masculina

Campeão 5° Classe Masculina Campeão 6° Classe Masculina Campeão Sênior 45+A



XVI COPINHA DE TÊNIS
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A COPINHA DE TÊNIS JÁ UM EVENTO 
CONSAGRADO NO CLUBE DORES, VENHA 
VER COMO FOI A 16° EDIÇÃO. 

Todos os anos, as nossas quadras de saibro da 
Sede Campestre ficam lotadas de pequenos 
dorenses ávidos para mostrar o que sabem 
fazer no esporte. Claro, a essência da Copinha 
segue a mesma, com a intenção de promover 
a interação e o espírito esportivo das crianças, 
e, como sempre, nosso evento infanto-juvenil 
de tênis foi um sucesso. A 16° edição da 
Copinha de Tênis é proporcionada pelo setor 
de Tênis, comandado pelo vice-presidente 
Ricardo Dal Ponte e realizado pelo Setor de 
Eventos Esportivos e de Recreação.

Esse ano contamos com a participação de 
86 crianças que mostraram suas habilidades 
em duas datas: 27 de abril e 08 de junho, 
o motivo de tanta distância entre as datas 
é do conhecimento de todos: as enchentes 
causadas pelas chuvas intensas em nosso 
estado. Apesar disso, nossos pequenos 
tenistas não esmoreceram e vieram com tudo 
na última etapa. Confira os resultados desse 
divertido torneio na página ao lado!

Acima, momentos dos jogos, logo 
acima da legenda todos os pequenos 

tenistas da categoria de 5 a 6 anos 
com as suas premiações (essa é uma 

categoria não competitiva.)

XVI COPINHA DE TÊNIS
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FEMININO

07 anos

1° Luiza Schuch

2° Rafaela Giuliani

8 anos

1° Maria Padilla 

2° Helena Jardim 

9 anos

1° Amanda Holweg

2° Luma Mezzomo 

10 anos A 

1° Celina Lippold 

2° Emília Antoniazzi 

10 anos B

1° Alice Ruas

2° Cecilia Riegel

11 anos

1° Luiza Necchi

2° Stella Bandeira

12 anos

1° Isadora Salermo

2° Helena Calegaro

14 anos

1° Lara Bastos

2° Laura MASCULINO

07 anos

1° Joaquim Sampaio 

2° Antonio Garcia

8 anos 

1° Tiago Arais 

2° Silvestre Gomez 

9 anos 

1° Camilo Peixoto 

2° Arthur Dias

10 anos

1° Vicente Macagnan

2° Vitor Sonza

11 anos

1° Nicanor Gomez

2° Davi Bastos

14 anos

1° Lucas Possobon

2° Arthur Costa

 Categoria 07 Anos 

Categoria 08 anos 

 Categoria 10 anos B

 Categoria 12 anos 

 Categoria 07 anos 

 Categoria 08 anos  Categoria 09 anos 

 Categoria 11 anos 



COPINHA DE DUPLAS de TÊNIS
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No dia 08 de junho além da Copinha de Tênis, também foi 
realizada a Copinha de Duplas, um evento para estimular 
o trabalho em equipe dos nossos pequenos tenistas. 

A competição foi divida em Masculino e Feminino, onde 
cada um teve três categorias. No masculino tivemos 08, 
10 e 14 anos, já no feminino tivemos 10, 12 e 14 anos.

Como sempre nossos atletas deram um show em quadra, 
confira abaixo a lista dos ganhadores e dos finalistas.

Parabéns a todos por mais esse lindo evento!

Categoria 08 Anos

Categoria 10 Anos

Categoria 14 Anos

Categoria 14 Anos

Masculino

08 Anos

Campeões

Antonio Garcia / Thales Zamberlan

Finalistas

Joaquim Sampaio/Silvestre Gomez

10 Anos

Campeões

Enrico Torriani/Dante Zamberlan

Finalistas

Aquiles Fernandes/Guilhermo Turchiello

14 Anos

Campeões

Artur Costa/Lucas Possobon

Finalistas

Murilo Faveri/Murilo Caetano

Feminino

10 Anos

Campeãs

Celina Lippold/Maria Clara Padilla

Finalistas

Emilia Antoniazzi/Alice Ruas

12 Anos

Campeãs

Laura Danesi/Luiza Necchi

Finalistas

Ana Ebling/Alice Holweg

14 Anos

Campeãs

Helena Calegari/Isabela Flores

Finalistas

Isadora Salermo/Ninadalmaso



De 19 a 24 
de AGOSTO

CATEGORIAS

Mais informações no Setor de Eventos 
Esportivos e de Recreação, 55 2103-2825.

RRAANNKKIINNGG
DDEE  TTÊÊNNIISS  ||  33ºº  EETTAAPPAA  22002244

Inscrições
no App

Android   iOS

Inscrições de
01 a 12 de agosto 
via app

FEMININA 
1ª CLASSE
2ª CLASSE

MASCULINA 
6ª CLASSE (INICIANTES)

5ª CLASSE
4ª CLASSE
3ª CLASSE
2ª CLASSE
1ª CLASSE
SÊNIOR 45+ A
SÊNIOR 45+ B
SÊNIOR 55+

JUVENIL 
9 ATÉ 14 ANOS



BIKE BIKE INDOORINDOOR

MULTIMULTI
FUNCIONALFUNCIONAL

Segundas e Quartas

ATIVIDADES
ESPORTIVAS

JUDÔJUDÔ

SAMBASAMBA
9h às 9h50Idade: 14+

7h às 7h50

Idade: 15+

Quarta

17h às 17h50Quinta

7h às 7h50Sexta

20h às 20h50Segundas e Quartas

às 18hQuintas

Idade: 15+

Idade: 15+



A partir de janeiro de 2024 a Dorense em Revista 
impressa será entregue apenas para quem avisar 
que quer recebê-la.

Se você quer receber a sua Dorense impressa 
em casa, envie um e-mail para o endereço 
secretaria@clubedores.com.br fazendo o pedido. 
Não tem custo nenhum, a nossa revista é gratuita!

69dorense em revistautilidade

Atenção associado!

Prefere dar a sua opinião por escrito ou não tem como enviar e-mail? Destaque essa parte da 

página e leve preenchida até a Secretaria.

Contamos com a sua colaboração!

Nome:

Matrícula:

Endereço:

Você quer receber a revista impressa?              Sim                  Não

LEMBRANDO QUE A DORENSE EM REVISTA ESTÁ SEMPRE 
DISPONÍVEL EM NOSSO APP E EM NOSSO SITE TAMBÉM!



Informações aos associados
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Todas as mensalidades/taxas são cobradas com valor atualizado;

Dia de vencimento das mensalidades/atividades: 10 de cada mês;

Bancos conveniados para débito em conta: Banco do Brasil, Banrisul, 
Santander, Sicredi, Itaú, Bradesco, Caixa Federal;

Autorização/cancelamento de débito em conta deve ser realizado 
até dia 3 de cada mês;

Estacionamento: 6 horas, R$ 3,00 para associado e R$20,00 para não-
associado; mensal, apenas para associado, R$ 30,00;

Dentro das dependências do Clube, portar sempre a carteira social em dia;

Proibido entrar com animais nas sedes do Clube;

Ao encerrar atividades como academia, natação e/ou qualquer escolinha, 
solicite, imediatamente, o cancelamento da matrícula na secretaria;

Mantenha seus dados atualizados por meio do www.clubedores.com.
br  (área exclusiva para associados). Caso não consiga acessar, envie 
para secretaria@clubedores.com.br;

Em caso de perda da carteira social, comunique, imediatamente, a secretaria;

Sugestões, dúvidas, reclamações: ouvidoria@clubedores.com.br.

Contatos: www.clubedores.com.br

Sede Campestre

Rua César Trevisan, 1400 

Sede Social

Rua Bento Gonçalves, 400
Bairro Nª Sra das Dores-CEP: 97050-090
Santa Maria / RS
Fone: (55) 2103.2828 | (55) 2103.2801

Administradores

Geral: Carlos A.C. Londero

Secretaria: Ildomar Miguel Pasa

Obras: Lamartine Souza Filho

Supervisores

Sede Campestre: Marcos Maciel

Sede Central: Gelson Della Méa

revista@clubedores.com.br

visual@clubedores.com.br | 2103-2818

biblioteca@clubedores.com.br | 2103-2810 

compras@clubedores.com.br | 2103-2812

esportes@clubedores.com.br | 2103-2830 

eventos@clubedores.com.br | 2103-2835 

secretaria@clubedores.com.br | 2103-2800 

dp@clubedores.com.br | 2103-2840

Gerentes da Sede Central

Eventos: Lisiane M. Rossato Dalcin

Recursos Humanos: Elisandra Carvalho

Financeiro: Andressa Daiane dos Santos 

Compras: Júlio Cézar de Oliveira

Esportes: Adriana Corrêa

Limpeza/Central: Andrea Stoever

Recreação e Lazer: Eliana Venturini Arosemena

Gerentes da Sede Campestre

Portaria/Campestre: Paula Tatiane Diaz

Obras: Querivelto Francisco dos Reis

Parque Aquático: Luis André Rodrigues

Sede Central

Seg a Sex: 6h às 24h

Sáb/Dom.e feriado: 7h às 24h

Secretaria

Seg a Sex: 8h às 20h

Sáb: 8h às 14h30

Secretaria de Esportes

Seg a Sex:14h às 20h

Sáb: 9h às 10h 

Academia

Seg a Sex: 6h às 17h55 |18h às 22h

Sáb: 8h às 20h | Dom: 14h às 20h

Academia Master

Seg a Sex: 6h às 17h55 |18h às 22h

Sáb: 8h às 12h

Piscina Térmica

Seg a Sex: 6h às 22h

Sáb, Dom e feriados: 8h às 22h

Biblioteca

Seg a Sex: 14h às 20h

Sáb: 8h às 14h

Sauna

Ter a Dom: 14h à 22h

Kids e Games

Seg a Seg: 15h às 21h

Cantina Dorense

Seg a Seg: 9h às 23h

Achados e perdidos

Seg a Sex: 

Sáb: 10h às 13:30h

Sede Campestre

Seg. a Seg.: 7h às 23:30h

Horários do Clube

Categorias Idade Valor

Efetivo A < 21 anos 127,50

Efetivo B >= 21, <24 anos 191,25

Efetivo C > =24,<70 s/depend. 255,00

Efetivo D > =70 anos 191,25

Efetivo E > = 24, <70 anos c/dep. 382,50

Individual A < 21 anos 127,50

Individual B >= 21, <24 anos 191,25

Individual C > =24,<70 anos 255,00

Individual D > =70 anos 191,25

Patrimonial A < 21 anos 127,50

Patrimonial B >= 21, <24 anos 191,25

Patrimonial C > =24,<70 anos 255,00

Patrimonial D > =70 anos 127,50

Patrimonial A/N dois títulos 127,50

Patrimonial Especial A < 21 anos 127,50

Patrimonial Especial B >= 21, <24 anos 191,25

Patrimonial Especial C > =24,<70 anos 255,00

Patrimonial Especial D > =70 anos 127,50

Taxa de dependente 31,00

Academia Campestre

Seg a Sex: 7h às 17h55/

18h às 22h

Sáb: 8h às 20h

Dom.e feriados: 14h às 20h

10h às 11h45| 13h30 às 18h30



SANTA MARIA
SE ENCONTRA AQUI:

Acesse KTO.com

Faça seu cadastro

Use o promocode

DORESKTO

e aproveite 20% de bônus

no primeiro depósito

Acesse KTO.com
e divirta-se!

CADA JOGO
É UNICO




